



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

montant des pensions

Question écrite n° 107943

Texte de la question

M. Laurent Hénart souhaite attirer l'attention de M. le ministre délégué à la sécurité sociale, aux personnes âgées, aux personnes handicapées et à la famille sur les difficultés des retraités les plus démunis. Le nombre des retraités et personnes âgées ne cesse de s'accroître et, face au constat de la dégradation régulière de leur pouvoir d'achat, leur mécontentement est croissant. À la perte de leur pouvoir d'achat s'ajoutent l'accroissement des dépenses de santé, la hausse des cotisations des complémentaires santé, l'augmentation des dépenses d'énergie, la hausse des prix des marchandises... L'inégalité des revenus entre hommes et femmes se retrouve dans les pensions de retraite. Certaines femmes atteignent le seuil de pauvreté. Les retraités souhaiteraient que cette situation puisse évoluer et que le Gouvernement s'engage vers plus de justice sociale. Dès lors, il lui demande quelles sont ses intentions et quelles solutions il entend apporter aux retraités qui ont de basses pensions.

Données clés

Auteur : [M. Laurent Hénart](#)

Circonscription : Meurthe-et-Moselle (1^{re} circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 107943

Rubrique : Retraites : généralités

Ministère interrogé : sécurité sociale, personnes âgées, personnes handicapées et famille

Ministère attributaire : santé, jeunesse et sports

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 24 octobre 2006, page 11007